



LE MESSAGER CANADIEN

DU

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

VOL. II

MONTREAL, FÉVRIER 1893

No. 2

Intention générale de Février 1893

DÉSIGNÉE PAR LE CARDINAL PROTECTEUR ET BÉNIE PAR LE PAPE

L'AMOUR DE LA SAINTE EGLISE

LE premier de nos devoirs envers Dieu, c'est l'amour. "Tu aimeras le Seigneur ton Dieu de tout ton cœur ; c'est là le plus grand et le premier des commandements." Ainsi en est-il par rapport à l'Eglise ; il faut commencer par l'aimer, il faut être pour elle ce qu'est un enfant pour sa tendre mère ; car c'est sous ce titre qu'elle se présente à nous, et c'est de tous celui qui doit nous être le plus cher.

En l'aimant ainsi, nous marcherons sur les traces du Seigneur Jésus ; car l'Apôtre dit expressément en parlant de Jésus : "Il a aimé l'Eglise et s'est livré pour elle" aux travaux, aux souffrances, à la mort. Elle est son œuvre par excellence : c'est par elle qu'il a voulu se survivre à lui-même en lui promettant d'être avec elle jusqu'à la consommation des siècles. Et St-Augustin, en développant cette